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Ambizione, rinascita, progettualità. Nasce così la nuova avventura del Futsal Città di Porto
San Giorgio , che dalla
ceneri del PSG Potenza Picena, è pronto e scalpitante di iniziare una nuova avventura nel
Campionato di Serie B.

  

Francesco Del Gobbo Presidente, Fabrizio Ciuti Vicepresidente e Direttore Generale, Eman
uele Buzzanca
Responsabile della formazione femminile e 
Alexandrè Cafù
allenatore del team maschile.

  

Questi solo alcuni dei nomi del nuovo sodalizio, destinato ad un ruolo da protagonista nella
prossima stagione.

  

E i fuochi d’artificio non si sono fatti (e non si faranno) attendere. Filò Tiballi e Fernando Cina
Calderolli
i primi annunci, ad aprire la strada ai prossimi grandi nomi pronti a far divertire il pubblico del
PalaSavelli nella prossima stagione.

  

Per conoscere meglio questa nuova compagine sangiorgese, abbiamo intervistato in esclusiva
il DG Ciuti che ci ha svelato qualcosa della nuova macchina che sta per mettersi in moto.
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Fabrizio, cosa rappresenta per te il Futsal Città di Porto San Giorgio?

  

“Il culmine, la punta massima dopo tutti questi anni passati dietro al Calcio a 5. Sono
davvero ottimista per l’inizio di questa nuova avventura”

  

  

Al netto di clamorose sorprese si ripartirà dalla Serie B. Quali sono gli obiettivi stagionali?

  

“Io da dirigente devo dirti la salvezza anche se sono consapevole che la squadra è stata
costruita con nomi a cui la salvezza sta decisamente troppo stretta. Le ambizioni sono di
salita ma da dirigente devo tenere i piedi per terra”

  

  

Con un mister come Cafù, e i primi innesti quali Filò Tiballi e Calderolli, che mercato è lecito
attendersi?

  

“Di medio-alto livello. Abbiamo già chiuso diversi contratti che stiamo ufficializzando di
volta in volta. Il profili che cerchiamo sono l’esperienza, la caratura tecnica e non
disdegniamo giovani di valore. Si punta ad un gruppo che possa essere riconfermato in
caso di risultato positivo. Si parte per arrivare, è un progetto il nostro”
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Che tipo di Serie B ti aspetti?  “Mi sono concentrato sul nostro roster, non ti so dire di preciso il livello ma vedo checomunque le squadre si sono rafforzate. Mi auguro che il Futsal Città di Porto SanGiorgio possa ricoprire un ruolo da protagonista”    Come cresce la squadra femminile?  “Del roster femminile se ne occupa Emanuele Buzzanca, perché la proprietà ha diviso iruoli e ognuno ha le sue competenze. Anche lì sono state buttate basi importanti per farbene e le giocatrici di livello stanno arrivando”      Qual è il vostro credo?  “Vogliamo collaborare con tutte le società del luogo e del circondario, diventandone unpunto di riferimento. Anche le cosiddette società “minori” da noi non saranno maiconsiderate tali e sempre alla pari. L’unione fa la forza”    Dobbiamo aspettarci grandi cose?  “Le intenzioni ci sono tutte. Se son rose…fioriranno”  {jcomments off}      Peppe Gallozzi  Facebook: Peppe Gallo  
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https://www.facebook.com/fsoleri1

